

Sanierung MFH 62 Wohneinheiten



Die KeraBAU AG ist stolz darauf, die erfolgreiche Sanierung eines Mehrfamilienhauses in Murten mit 62 Wohneinheiten abgeschlossen zu haben. Im Rahmen dieses Projekts wurden sämtliche Küchen, Badezimmer und WC-Einrichtungen komplett erneuert. Als erfahrene Sanierungsunternehmung übernahm die KeraBau AG Leistungen vom Projektmanagement bis hin zur Bauausführung.

Das renovierte Mehrfamilienhaus in Murten präsentiert sich nun in einem modernen und zeitgemäßen Design. Durch den Einsatz hochwertiger Materialien und innovativer Lösungen haben wir Räume geschaffen, die nicht nur funktional, sondern auch ästhetisch ansprechend sind.

Die KeraBAU AG legte großen Wert auf eine effiziente Projektabwicklung, um die Sanierung termingerecht und innerhalb des vorgegebenen Budgets abzuschließen. Das Ergebnis ist ein Mehrfamilienhaus, das den Bewohnern erstklassigen Wohnkomfort bietet.

Mit dem Referenzobjekt Mehrfamilienhaus in Murten unterstreicht die KeraBau AG ihre Expertise in der Sanierung von Küchen, Badezimmern und WC-Einrichtungen.

Standort: Murten
Beschreibung: Sanierung MFH mit 62 Wohneinheiten
Leistungen: Projektmanagement, Bauausführung
Baujahr: 2017

